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"... Die Digitalisierung strebt die Kontrolle über den menschlichen Geist an, mit dem 

Ziel, alles zu konditionieren, was wir konsumieren, lesen, denken, einfach alles unter 

ihre Kontrolle zu bringen wollen, so auch unseren freien Willen, unsere 

Bewusstseinsbildung und unseres Streben nach Freiheit und Selbstbestimmung, denn 

selbst die scheint bei der  längst schon auf der Agenda zu stehen.  

Wir alle sind aufgerufen einem zu eigenständigen Treiben der künstlichen Intelligenz 

genau an diesem Punkt Einhalt zu gebieten - es ist eine der Leitlinien von Eyes of 

Europe, Menschen vom Status der Interaktion, dem auto-aktiven Modus  einer 

Kommunikation in Echtzeit heranzuführen, was ihnen jederzeit und überall Wissen 

über alle Brennpunkt-Themen vermittelt, die den Planeten Erde und seine Lebewesen 

bedrohen. Ein hypnotisches Wegschlafen von Problemen wie bisher, darf es nicht 

mehr geben ..."             

English Version 

mg 

http://www.elcor-international.org/media/Ten_Point_Zero.pdf
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Das visionäre Eyes of Europe Programm birgt  in sich ein 

enorm vielfältiges Potenzial, das sich neben vielen anderen 

Aspekten - “Nutzung der kollektiven Intelligenz“ - durch die 

Komponente des moderierten Gedankenaustauschs 

auszeichnet. 

Innovationen schaffen neue Produkte - neue Produkte 

führen zu neuen Arbeitsplätzen. Ziel ist es deshalb unter 

anderem, auf Zukunft ausgerichtete Beschäftigung zu 

kreieren, neue, variable Arbeitsfelder zu entwickeln und zu 

sichern.  
 

In Hinsicht darauf kommt dem Eyes of Europe Programm 

eine große Bedeutung zu. 

 

http://www.elcor-international.org/media/Ten_Point_Zero.pdf
http://www.elcor-international.org/media/Ten_Point_Zero.pdf
http://www.elcor-international.org/media/YOUNG_PATENT_EUROPE.pdf
http://www.elcor-international.org/media/YOUNG_PATENT_EUROPE.pdf
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Die Menschheit befindet sich in einer brisanten Konfliktsituation, die 

jederzeit eskalieren kann, die Covid 19 Pandemie, die uns alle aktuell 

bedroht, erscheint uns wie ein Zeichen, dass ein “weiter so wie 

bisher“ nicht mehr funktionieren kann.  

Wenn nicht bald ein vermittelndes Instrument gefunden wird, dem 

man von allen Seiten eine unangreifbare Wertschätzung 

entgegenbringt, sowohl im klassischen als auch im zukunfts-

orientierten Sinne, dann könnte der Physiker Stephen Hawking mit 

seiner Aussage Recht behalten: 

„…Die Menschheit hat maximal noch 200 Jahre Restlebenszeit…“ 

____ 
 

Ein selbsttätig kommunizierendes Bildungs- und Ausbildungssystem ist 

ein solches Instrument - es erzeugt bereits  mittelfristig eine neue und, 

nachhaltige systemische Integration auf Augenhöhe, für ALLE.(EoE)             

Eyes of Europe ist in erster Linie bestrebt, den Geist Europas zu 

bewahren und weiterzugeben, einen Geist,  der mehr und mehr ins 

Wanken zu geraten scheint. Darüber hinaus möchte man den 

Kantschen Gedanken des Weltbürgertums aufgreifen und 

international diskutieren: den Kosmopolitismus.                 

Seit mehreren Jahrzehnten erleben wir eine tiefe Krise bezüglich der 

Weitergabe von Werten, Ideen und Kultur, deren Aufgabe es ist, sie 

wie eine Fackel weiterzutragen, die von Generation zu Generation 

weitergegeben wird. 

                                                                                                                      EoE 

 

 

http://www.elcor-international.org/media/The_End_Of_Yesterday.pdf
https://eyes-of-europe.org/ip-note.html
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Auf der Basis einer Klarnamen-Registrierung kann das komplette                                   

Eyes of Europe ESSENTIAL  Online bestellt werden. 

 

 Seit Gründung der EoE - Autorengemeinschaft in (1996/1997) ist der 

Zugang zum „Wissen für Alle“ einer der Leitgedanken von Eyes of 

Europe. Zielvorgabe ist der Aufbau einer paneuropäischen 

Integrationsplattform durch interkulturelle Wissenskommunikation für alle 

Lebensbereiche. 

 

 Maßgebend für ein neues “Konstrukt Europa“ ist die Gründung eines 

gesamteuropäischen Schulmediums, mit breitem (pädagogischem) 

Spektrum. EoE fördert die Umwandlung des humanistischen Gymnasiums 

in eine pädagogische, kosmopolitische Plattform. 

 

 Die Verwirklichung des Kantschen Begriffs der „Kosmopolitischen 

Demokratie“. 

Die Vielfalt der Europäischen kulturellen Identitäten bilden den 

Europäischen (Kultur-)Raum, es  wäre ein großer Fehler diese Identitäts-

vielfalt durch und durch zu homogenisieren, denn Europa schöpft seine 

Kraft gerade aus dieser kulturellen Diversität. 

  

 … Dies scheint angesichts expandierender Wissensanhäufungen und ihrer 

Förderungen in Ländern wie China und Indien sowie auf dem afrikanischen 

Kontinent auch unter weltweiten Einfluss- und Machtkonstellationen von 

Bedeutung zu sein. Nur ein geeintes, sich gemeinsam weiter entwickelndes 

Europa wird im Rahmen der zukünftigen Dichte der Weltbevölkerung noch 

ein Chance eines gleichberechtigten Partners haben… 

 

 Die Struktur des Eyes of Europe Programms fördert den Prozess der 

chrono-logischen Nachhaltigkeit, der virtuellen und damit längerfristigen 

Wertschöpfungsoptimierung, das Verständnis von unterschiedlichen 

Werten und Normen unter Einsatz modernster Kommunikations- und 

Speichermedien. Die Verständigung auf Basis einer einheitlichen Sprache 

(Englisch), bei gleichzeitiger Akzeptanz der Heterogenität der Akteure, 

führt zu weitreichenden Verständigungs- und Veränderungsprozessen bei 

der Transaktion von materiellen als auch personellen Ressourcen. 

 

                                              auto-active Community                             

mailto:redaktion@eyes-of-europe.org
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 Ein europaweites Netzwerk impliziert die Nutzung aller verfügbaren 

Ressourcen - egal ob sie energetische, wirtschaftliche, kultureller, 

religiöser oder wissenstechnischer Natur sind, soweit sie speicherbar und 

transportierbar sind - unabhängig davon, wo sie hergestellt oder 

verbraucht werden sollen. Optionen, die dem Grundgedanken von Eyes of 

Europe bereits vor über 15 Jahren entsprochen haben und als 

systemimmanent bezeichnet werden können 

 

 IT-Sicherheit: Es muss immer gewährleistet sein, dass die privaten Daten 

der Bürger sicher und unantastbar sind. Der Bürger muss sich stets seiner 

Privatsphäre sicher sein. (Freiheit des Geistes) 

“Nur ein Bürger der sich dessen sicher sein kann, ist ein freier Bürger, nur 

ein freier Bürger wird seine Potenziale entwickeln können und dem 

Gemeinwohl zur Verfügung stellen wollen. 

 

 Das EoE Programm als übergeordnetes politisches Ziel durch konkludentes 

Handeln, dient der Stärkung der gesamteuropäischen Führungsrolle in der 

Bildungswelt unter Zuhilfenahme mobiler und drahtloser 

Kommunikationsnetze und -dienste und der Gestaltung einer Zukunft zur 

Entwicklung dieser Technologien, so dass es (nicht nur) den Bürgern 

Europas und der europäischen Wirtschaft dient. 

 

 Eyes of Europe steht für eine offene, grenzenlose Plattform als Grundlage 

für soziale, kulturelle und wirtschaftliche Annäherungen aller 

Gesellschaftsformen, für eine weltumspannende, neue Art der 

multimedialen Verarbeitung und Nutzung von Informationen, an deren 

Beschaffung und weiteren Entwicklung der Nutzer-Anbieter wie auch der 

„Konsument“ aktiv beteiligt ist. 

 

 Nur in einer weltweiten, unzensierten Kommunikation sind die im ersten 

Schritt zwingend erforderlichen Bildungsziele und anschließend die 

anhängenden lebensnahen Informationsgebote zu erfüllen. Informationen 

teilen sich nicht in Bring- und Hohlschulden, sondern haben stets 

verfügbar und aktuell zu sein, für Alle, gleichgültig auf welcher Seite des 

Gefälles sie stehen.  

 

 Nur in einem völkerverständigen Prozess des Miteinanders kann 

Benchmarking über den Bildungssektor in einer gemeinsamen Sprache 

funktionieren, und die tatsächlichen geistigen Potenziale der „High-

Potentials“ zum Wohle des ganzen Systems nutzen – eine Senkung des 

Leistungsniveaus ist dabei nicht gemeint. 
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                                                               e.o.e. 

                                                                                         EoE - Future Lab 
 

         where people communicate future in real-time, using EoE Network-Systems. 
   

HOW WE MANAGE “DIGITAL-LIFE IN FUTURE:  
 

“… Visions definitely need physical association. To make digital 

technologies visible and feasible Eyes of Europe has developed a 

visionary come-together-lab, a mobile center to launch the dialogue 
with the future … ” 

The EoE IT-lab cooperates with international top-level IT companies, 

which are already developing the digital future of the next decades -  
safe and verifiable. (EoE, March 2021) 

 

 

 

*

 

 

http://www.elcor-international.org/images/pdf/telnet-cafe.pdf
http://www.elcor-international.org/images/pdf/telnet-cafe.pdf
http://www.elcor-international.org/images/pdf/telnet-cafe.pdf
http://www.elcor-international.org/media/Ten_Point_Zero.pdf
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The visionary Eyes of Europe program holds an enormously 

diverse potential, which is characterized by the component 

of moderated exchange of ideas, in addition to many other 

aspects - "use of collective intelligence". 

Innovations create new products - new products lead to 

new jobs. The aim is therefore, among other things, to 

create employment geared to the future, to develop and 

secure new, variable fields of work.  

In this respect, the Eyes of Europe program is of great 

importance. 

 

Systemic structure and international-interdisciplinary cooperation are 

the basis of the EoE program, which transforms visions into 

innovations.              

 

Young Patent Europe 

  

 

http://www.elcor-international.org/media/Ten_Point_Zero.pdf
http://www.elcor-international.org/media/Ten_Point_Zero.pdf
http://www.elcor-international.org/media/YOUNG_PATENT_EUROPE.pdf
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Mankind finds itself in an explosive conflict situation that can 

escalate at any time; the Covid 19 pandemic currently threatening 

us all seems like a sign that "business as usual" can no longer work.  

If a mediating instrument is not found soon that is held in unassailable 

esteem by all sides, both in the classical and in the future-oriented 

sense, then the physicist Stephen Hawking could be proven right 

with his statement: 

 

 „…Mankind has a maximum of 200 years of life remaining …“ 

 

A self-communicating education and training system is such an 

instrument - it generates already in the medium term a new and, 

sustainable systemic integration at eye level, for ALL.(EoE).             

Eyes of Europe strives first and foremost to preserve and pass on the 

spirit of Europe, a spirit that seems to be faltering more and more. 

Furthermore, it wants to take up the Kantian idea of 

cosmopolitanism and discuss it internationally: cosmopolitanism.                 

For several decades we have been experiencing a deep crisis 

regarding the transmission of values, ideas and culture, the task of 

which is to pass them on like a torch that is passed from generation 

to generation. 

                                                                                                                      EoE 

 

 

http://www.elcor-international.org/media/The_End_Of_Yesterday.pdf
https://eyes-of-europe.org/ip-note.html
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On the base of a real-name registration the complete Eyes of Europe ESSENTIAL  

can be ordered Online. 

 

 Since the foundation of EoE – authors community in (1996/1997), access 

to "Knowledge for All" has been one of the guiding principles of Eyes of 

Europe. The aim is to build a pan-European integration platform through 

intercultural knowledge communication for all areas of life. 

 

 Decisive for a new "construct Europe" is the foundation of a pan-European 

school medium, with a broad (pedagogical) spectrum. EoE promotes the 

transformation of the humanistic grammar school into a pedagogical, 

cosmopolitan platform. 

 

 The realization of Kant's concept of "Cosmopolitan Democracy". 

The diversity of European cultural identities form the European (cultural) 

space, it would be a big mistake to homogenize this diversity of identities 

through and through, because Europe draws its strength precisely from 

this cultural diversity. 

 

 ... This seems to be important in view of expanding accumulations of 

knowledge and their promotion in countries like China and India as well as 

on the African continent, even under global constellations of influence and 

power. Only a united, jointly developing Europe will still have a chance of 

an equal partner in the context of the future density of the world 

population... 

 

 The structure of the Eyes of Europe program promotes the process 

of chrono-logical sustainability, virtual and thus longer-term value 

creation optimization, the understanding of different values and 

norms using the most modern communication and storage media. 

The understanding on the basis of a uniform language (English), 

with simultaneous acceptance of the heterogeneity of the actors, 

leads to far-reaching processes of understanding and change in the 

transaction of material as well as human resources. 

. 

                                              auto-active Community                             

mailto:redaktion@eyes-of-europe.org
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 A Europe-wide network implies the use of all available resources - 

no matter if they are energetic, economic, cultural, religious or 

knowledge-related - as far as they can be stored and transported - 

regardless of where they are to be produced or consumed. Options 

that already corresponded to the basic idea of Eyes of Europe more 

than 15 years ago and can be described as inherent to the system 

 IT security: It must always be ensured that citizens' private data is 

secure and inviolable. Citizens must always be sure of their privacy. 

(Freedom of the mind) "Only a citizen who can be sure of this is a 

free citizen, only a free citizen will be able to develop his potential 

and will want to make it available to the common good. 

 The EoE program, as an overarching policy objective through implicit 

action, serves to strengthen pan-European leadership in education 

using mobile and wireless communication networks and services and 

to shape a future for the development of these technologies so that 

it serves (not only) the citizens of Europe and the European 

economy. 

 Only in a worldwide, uncensored Eyes of Europe stands for an open, 

borderless platform as a basis for social, cultural and economic 

rapprochement of all forms of society, for a world-wide, new way of 

multimedia processing and use of information, in the acquisition and 

further development of which the user-provider as well as the 

"consumer" is actively involved. 

 communication can the educational goals, which are absolutely 

necessary in the first step, and subsequently the attached life-

oriented information offers be fulfilled. Information does not divide 

itself into bring and hollow debts, but has to be always available and 

current, for all, indifferently on which side of the gradient they 

stand. 

 Only in a process of togetherness based on international 

understanding can benchmarking across the education sector 

function in a common language, and use the actual intellectual 

potential of the "high potentials" for the benefit of the entire system 

- a lowering of the performance level is not meant here.  
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                                                               e.o.e. 

                                                                                         EoE - Future Lab 
 

         where people communicate future in real-time, using EoE Network-Systems. 
   

HOW WE MANAGE “DIGITAL-LIFE IN FUTURE:  
 

“… Visions definitely need physical association. To make digital 

technologies visible and feasible Eyes of Europe has developed a 

visionary come-together-lab, a mobile center to launch the dialogue 
with the future … ”1 

The EoE IT-lab cooperates with international top-level IT companies, 

which are already developing the digital future of the next decades -  
safe and verifiable. (EoE, March 2021) 

 

 

 

* Operating on the base of solar-energy. 

 

 

http://www.elcor-international.org/images/pdf/telnet-cafe.pdf
http://www.elcor-international.org/images/pdf/telnet-cafe.pdf
http://www.elcor-international.org/media/YOUNG_PATENT_EUROPE.pdf
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